



AMLO: el pueblo no es tonto, seguirá impulsando la transformación

# “Retrógradas conservadores corruptos no van a regresar”

• Por Magali Juárez

magali.juarez@razon.com.mx

**E**l Presidente Andrés Manuel López Obrador señaló que hay que hacerle caso al apóstol de la democracia y hacer válido el sufragio efectivo, no reelección, pero aseguró “que el pueblo no es tonto y la gente no va a permitir que regresen los retrógradas conservadores corruptos”.

Al encabezar la inauguración del Banco del Bienestar, Sucursal Granjas México, en Ciudad Deportiva, ubicado en la alcaldía Iztacalco, expresó que sólo le quedan dos años tres meses a su administración y que no puede seguir al frente del Gobierno, “porque hay que hacerle caso al apóstol de la democracia, sufragio efectivo, no reelección”.

Sin embargo, cuestionó a los asistentes: “¿Creen que van a regresar los retrógradas conservadores corruptos?”, a lo que el público respondió: “¡Nooo!”.

“El pueblo no es tonto, tonto es el que piensa que el pueblo es tonto, la gente va a seguir impulsando la transformación para que siga habiendo justicia y que México sea un país de todos, no queremos que sea una oligarquía, el gobierno

**EL MANDATARIO** afirma que, pese a que sus adversarios dicen que ya está “chocheando”, todavía “batea” arriba de 300; dice que sus relevos en Gobierno pueden ser mejores que él



Foto: Cuartoscuro

EL PRESIDENTE, durante su visita en Coatlán del Río, Morelos, ayer.

de una minoría, queremos que México sea siempre una República democrática, gobierno del pueblo para el pueblo”, subrayó.

El titular del Ejecutivo federal, quien reconoció el trabajo realizado por la Secretaría de la Defensa Nacional y la Secretaría de Marina en las distintas obras del país, subrayó que se deben celebrar los esfuerzos hechos por todos, “porque

ésta es la democracia”.

Ayer, López Obrador aseguró, en la inauguración de la sucursal del Banco del Bienestar en Coatlán del Río, Morelos, que, a pesar de que sus adversarios dicen que “ya estoy chocheando”, todavía tiene lucidez y “estoy bateando arriba de 300”.

Recordó que le faltan dos años y tres meses de Gobierno y una vez que concluya su gestión se va a jubilar, pero con-

fió en que los que vienen después serán mejores.

“Convoco a que nos apuremos, porque ya me faltan dos años y tres meses y ya está tomada la decisión, porque es una cuestión de principios, ya me voy a jubilar, terminando mi mandato, cierro el ciclo y va a haber relevo generacional, y no se preocupen porque los que vienen a sustituirnos pueden ser mujeres u hombres hasta mejores que el que les está hablando y de lo que no hay duda es que lo mejor que tenemos ahora es nuestro pueblo, porque ya cambió”, expresó.

Durante su discurso, destacó: “Ya dicen mis adversarios que ya estoy chocheando, sí, pero todavía siento lucidez, es decir, tengo claridad en cuanto a las ideas que he sostenido toda mi vida y físicamente también, estoy bateando arriba de 300 todavía, pero tenemos entre todos que seguir transformando el país y pensar en las nuevas generaciones”.

El mandatario resaltó las transformaciones anteriores que ha vivido el país, sobre todo en la época de Juárez, donde México le hizo frente a la invasión extranjera, y dijo que lo más importante de la Cuarta Transformación es que se está haciendo de forma pacífica.

## EL DATO

**EN ESTE** Gobierno el programa para adultos mayores se elevó a rango constitucional y un artículo transitorio establece que año con año se tiene que aumentar la pensión para los beneficiarios.